

Luxembourg, le 19 décembre 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Cuvée « Schueberfouer » 2023

#### Remise de don à l'asbl cerebra.lu – Paralysie Cérébrale Luxembourg

Pour l'édition 2023 de la Schueberfouer, la Ville de Luxembourg et les caves Bernard-Massard avaient une fois de plus sorti une nouvelle « cuvée spéciale », reprenant le visuel de la Schueberfouer élaboré par Ana Victoria Morales. Afin de faire profiter une association de bienfaisance de ce projet, les caves Bernard-Massard s'étaient engagées à faire don de 0,50 € par bouteille vendue.

Cette année, la somme de 1 250 € a été remise à l'asbl cerebra.lu – Paralysie Cérébrale Luxembourg, en présence du Collège des bourgmestre et échevins ainsi que des représentants des Caves Bernard-Massard.

#### Cerebra.lu

L'association, fondée en 2022, est composée de personnes atteintes de la paralysie cérébrale, des membres de leur famille et des professionnels qui travaillent avec eux. La paralysie cérébrale, encore appelée infirmité motrice cérébrale, est la déficience motrice la plus courante chez l'enfant. L'objectif de cerebra.lu est de servir de point de contact pour les familles affectées, de sensibiliser le grand public et d'organiser des actions de solidarité en faveur des personnes atteintes au Luxembourg et dans le monde.

Plus d'informations : [www.cerebra.lu](http://www.cerebra.lu)

Contact presse :

Désirée Biver  
Communication et relations publiques  
Ville de Luxembourg  
+352 4796 5014  
[dbiver@vdl.lu](mailto:dbiver@vdl.lu)